

---

## El guiño

---

### Abogacía, bellas letras y 250 aniversario

►► Muchos son los abogados con vocación literaria, científica o artística. Sin ir más lejos, el actual presidente de la Real Academia Española (RAE), Santiago Muñoz Machado, lo es. Por eso no sorprende que en nuestra Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes de Córdoba haya más de un letrado, fiscal o juez, que enriquecen su trabajo. Hoy podrá comprobarse en la sesión extraordinaria que la institución dedica al 250 Aniversario del Colegio de Abogados de Córdoba, para la que cuenta con la intervención de Fernando Santos Urbaneja, Mercedes Mayo, Diego Medina, Eduardo Baena, Francisco de Paula Sánchez Zamorano y Rafael Mir Jordano. Un buen elenco para contribuir a las solemnes celebraciones del colegio cordobés. ≡